



Jetzt seid ihr gefragt!

Der FC Gerolfing und die Fachstelle Jugendpartizipation laden ein zur ersten Jugendversammlung:

Sportgaststätte Gerolfing
Wolfsgartenstraße 6
Donnerstag, 7. Februar um 19:00 Uhr

Bei der Jugendversammlung hast du das Wort und kannst sagen, was dir in Gerolfing gefällt, aber auch was dir nicht gefällt, zum Beispiel:

- wie sicher fühlst du dich in deinem Stadtteil
- gibt es eine ausreichende Beleuchtung
- wie ist die Busverbindung
- gibt es Treffpunkte für Jugendliche
- wie sieht es aus mit freiem WLAN
- welche Ideen hast du, um den Stadtteil noch attraktiver zu machen
- würdest du dich gerne einbringen

Diese und andere Themen kannst du an diesem Abend mit Vertreter/innen des Amtes für Jugend und Familie diskutieren. Wir freuen uns auf zahlreiche Ideen und anregende Gespräche. Für einen kleinen Imbiss und Getränke ist gesorgt.

